



ひよこぐみだより 2月

2025年2月3日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

最近のひよこ組の様子

1月は極寒の日もありましたが、冬とは思えない程の温かく春のような陽気の日もありましたね。暖かい日にはお散歩に出かけ、歩ける子は順番に歩き、歩行を楽しみました。どんどん足取りがしっかりとしてきて歩く距離も伸びています。まだ歩行ができない子も立ち乗りバギーに乗ってお散歩に行かれるようになりました。商店街を通るとお店の方が大きな魚を見せてくれたり、声を掛けてくれたりして地域の方の優しさにも触れて来ました。子どもたちも手を振ってバイバイと笑顔で応えていました。ホールでは手を繋いで走ることを楽しんだり、大型ブロックの坂を登ったり下ったりまたいで乗り越えたり随分出来ることが増えて動きが活発になってきました。こんなこともできるようになったのだと驚かされることがたくさんありました。これからも益々色々なことができるようになるので、見守り、出来ないところは援助しながら子どもたちの成長を保護者の方と一緒に喜んでいきたいと思えます。

ひよこ組のブーム

一人の子が☆キラキラ☆と手を上でキラキラさせたので♪きらきらぼし♪の曲を流してあげると、毎日の様に♪きらきらぼし♪のリクエストがあります。他の子も一緒に手をキラキラさせたり体を揺らして踊っています。みんな大好きになり、ひよこ組のテーマ曲のようになりました(*^*)v 何度も聞いているので、歌詞を口ずさめるようになった子もいます。♪手をたたきましょう♪の歌も好きで歌を聞きながら手を叩いたり、足踏みの所は一生懸命足をあげてやろうとする姿はとても可愛らしいですよ*



今月の活動

- ・節分(鬼のお面作って楽しく鬼退治♪)
- ・異年齢交流(一緒に散歩に行ったり、身の回りのお手伝いをしてもらったり…)
- ・お散歩(日が出て気持ちのいい日は様々な公園に出かけます。)
- ・歌やダンス
(鬼のパンツ・豆まき・いとまきまき・手をたたきましょう・きらきら星…♪)

頑張っているよ!

お散歩に行く時にジャンパーや帽子を渡すと自分でやろうとする姿が見られます。上手くできなくても頑張っている姿はとても可愛らしいです。靴は自分の所から出したりしまったりできるようになった子もいます。色々な事にやる気満々の子どもたち。その気持ちを大事にできた時にはたくさん褒めてあげて自信に繋がる様にしてあげたいです。



お知らせ

- 2月15日(土)にクラス懇談会があります。今年度、最後の懇談会になります。クラスの様子やご家庭での様子など、いろいろお話できたらと思います。お忙しいとは思いますが、ご参加ください。
- 感染症が流行しています。休息を心がけて、体調が優れないときは早めの受診をお願いいたします。